
INDICAÇÃO Nº .7 6/2006 

Exmo.Sr.José Antunes Vieira CÁMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
DD.Presidente da Câmara Municipal de Mariana - Protocolado sobnº — 276 

eel EmL4/ OG/06 11600 

Prezado Srs. ]Q— 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, 
fulcro nas disposições do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem 
por meio desta indicação, após a anuência que se espera unânime do 
plenário, sugerir ao Chefe do Poder Executivo de Mariana, viabilização 
de se entrar em contato com a Companhia Atlântica e com a CVRD 
concessionárias da estrada de ferro, no sentido de passar para o 
Município de Mariana a Estação Ferroviária, para que possa ser 

reformada, e passe para a comunidade, fazendo ali um Centro Cultural, 

do Distrito de Monsenhor Horta. 

Justificativa: Estaremos preservando um patrimônio do nosso 
Distrito, e resgatando a nossa história cultural. 

Assim sendo, espero que os nobres companheiros desta edilidade 
aprovem a presente, e o Sr. Prefeito atenda a esta justa indicação. 

Mariana, 13 de Junho 2006. 

ES tEE 

Vereadoryáz(ê'e;o/lí/lâteiro Macêdo


